

# *Presentan libro de amigo italiano*

---

Por Marianela Samper

La Habana, 5 feb (RHC) El libro "Soldado de las Ideas" del profesor italiano Luciano Vasapollo, de la Universidad de la Sapienza, en Roma y que cuenta con la colaboración de los Héroes de la República de Cuba Gerardo Hernández y Ramón Labañino fue presentado en la capital cubana.

La portada trae escrito: "Alerta que camina! la escuela de Fidel y el Ché por América Latina, una especie de parodia que mucho nos recuerda lo que las voces de nuestros pueblos durante décadas han coreado en sus mitines, marchas, concentraciones.

Vasapollo expresó que el texto se orienta a los jóvenes, frente a la batalla de hoy que es el terrorismo psicológico, que los desmoviliza y da idea de una sociedad ilusoria, donde los valores no tienen sentido,

De ahí que se aborden las relaciones entre el líder de la Revolución Fidel Castro y el Comandante Ernesto Guevara y su unidad de principios en la diversidad, el antimperialismo y el hombre nuevo.

La única manera de ir hacia adelante en este momento difícil que vive la izquierda en el mundo es dar fuerza y unidad a los jóvenes, dijo Vasapollo.

Agregó "nada mejor que retomar a esos dos gigantes de la historia, grandes compañeros de lucha, amigos que actuaron interpretando el mundo desde un punto de vista marxista, pero no dogmático."

Vasapollo precisó que el aporte de los colaboradores del libro, Gerardo y Ramón, dos de Los Cinco antiterroristas presos por más de tres lustros en Estados Unidos por defender a su país, se sintetizan en ser actores de esta Revolución, soldados de Fidel, destacó también al pueblo cubano y su ejemplar resistencia.

Las 150 páginas de este libro tratan los argumentos económico, la importancia de la cultura y de la pedagogía revolucionaria de Fidel y el Ché en las transiciones políticas de América Latina.

El Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández Nordelo, afirmó que mientras el mundo globalizado quiere tergiversar realidades y acosan a Cuba, libros como este dan continuidad a las ideas de Fidel y el Ché y las pone al alcance de los jóvenes.

Por su parte el también Héroe de la República de Cuba, Ramón Labañino, subrayó que los revolucionarios deben visitar constantemente el pensamiento de esos hombres, porque el Comandante en Jefe nos trajo hasta aquí con el ejemplo, concepciones y principios y el Ché batalló por la economía del país, pero sin perder la conciencia del hombre. Y esos pensamientos están presentes en los documentos rectores de las transformaciones económicas y sociales que se llevan a cabo en la mayor de las Antillas.



**Radio Habana Cuba**